

**CONSEIL INTERNATIONAL DU CINÉMA ET DE LA TÉLÉVISION
INTERNATIONAL FILM AND TELEVISION COUNCIL**

CRÉÉ SOUS LES AUSPICES DE
U. N. E. S. C. O.

Paris, le 23 Février 1959

Monsieur le Directeur,

J'ai l'honneur de vous faire savoir que, comme suite à votre lettre du 10 Février 1959, notre Bureau a présenté votre candidature à notre Assemblée Générale Extraordinaire des 16 et 17 Février 1959.

Cette Assemblée a ratifié à l'unanimité votre admission comme membre de notre Conseil.

En vous exprimant tout le plaisir que j'ai à vous faire part de cette communication et à avoir l'occasion de collaborer avec vous,

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'assurance de mes sentiments très dévoués.



Jean Benoit-Lévy
Délégué général.

Monsieur
André Ingé, Directeur de l'
Union Internationale du Cinéma d'Amateurs
92 Boulevard Murat
Paris 16